

Nafinsa reconoce al Grupo Financiero Banorte por su respaldo crediticio a pequeñas y medianas empresas

18 jul 2006

México, D.F., a 18 de julio de 2006. Nacional Financiera y Grupo Financiero Banorte firmaron hoy un convenio de colaboración, mediante el cual ambas instituciones se comprometen a continuar con la instrumentación de mecanismos ágiles y oportunos de canalización de financiamiento a los pequeños y medianos empresarios de todo el país.

El documento fue formalizado por el director general de Nafinsa, Mario Laborín Gómez, y por el director general del Grupo Financiero Banorte, Luis Peña Kegel, durante una ceremonia efectuada en la Sala de Consejo del banco de desarrollo, en la que se hizo un amplio reconocimiento a la participación que ha tenido Banorte en los programas desarrollados por Nafinsa, dirigidos principalmente a las pymes mexicanas.

Durante la firma del convenio, el Director General de Banorte, Luis Peña Kegel señaló que para su institución, "facilitar el acceso al crédito para pequeñas y medianas empresas es una alta prioridad, por lo que el reconocimiento de Nafinsa, así como la firma de un convenio más, significan un importante refrendo del compromiso por ofrecer lo mejor de nuestros servicios en pro del desarrollo empresarial de nuestro país".

Banorte participa actualmente en los programas de Cadenas Productivas, de Descuento Tradicional y Líneas de Crédito, así como en los de Garantía Automática, como son el Fondo Paraguas y los Fondos Estatales. Adicionalmente, este banco tiene activa participación con Nafinsa en sus esquemas de microcrédito y programas especiales, como son financiamiento a taxis y esquemas emergentes para atender empresas afectadas por desastres naturales.

Precisamente, Banorte es el principal intermediario bancario a través del cual Nafinsa canaliza sus productos como institución de segundo piso, al participar en ocho programas de garantías, a través de los cuales operó en el 2005 poco más de 21 mil 780 millones de pesos. En este esquema, Banorte operó ya este año 2006 un total de 12 mil 248 millones de pesos.

Asimismo, participa en 62 cadenas productivas implementadas por Nafinsa, por medio de las cuales operó todo el año pasado y lo que va del presente 2006, 14 mil millones de pesos.

En cuanto al fondeo de líneas de descuento tradicional y líneas de crédito, Banorte operó en el 2005 más de 8 mil 340 millones de pesos, y hasta abril de este año ya había operado más de 2 mil 690 millones de pesos de recursos canalizados por Nacional Financiera.

Estas son algunas de las cifras por las cuales el director general de Nafinsa reconoció ampliamente el interés demostrado por el Grupo Financiero Banorte para respaldar a las pequeñas y medianas empresas de todo el país, consolidando su atención a los sectores de consumo, gobierno y agropecuario.

En la misma reunión, Banorte se comprometió a continuar trabajando al lado de Nacional Financiera, ahora en los programas especiales que se van a desarrollar para la sustitución de dispensarios de gasolineras, en el que ya está en marcha de transporte, y en el permanente de apoyo por desastres naturales.